



Als Schönheitschirurg möchte **Rainer Krein** nicht bezeichnet werden. «Die Medien haben diesen Begriff erfunden und er tönt negativ», begründet er. Zudem sei es keine geschützte Bezeichnung und es gebe leider auch nicht seriöse Anbieter. Für ihn gelte das nicht, denn Qualität und Erfahrung zeichneten ihn aus. Seit 20 Jahren ist der Deutsche als plastischer Chirurg tätig. Die letzten zwei Jahre war er im Kantonsspital St. Gallen angestellt. Nun hat der 48-Jährige in Kreuzlingen seine Praxis «See-Ästhetik» eröffnet und bietet die ganze Palette an plastischer, ästhetischer und wiederherstellender Chirurgie an. «Mir ist es wichtig, auf die Patienten einzugehen. Im Spital kam das zu kurz.» (red.)

www.tagblatt.ch/ostschweiz